

## A Cinderella story - 1/1

A Cinderella story ou en traduction exacte l'histoire de Cendrillon sort le 16 juillet au cinéma aux Etats-Unis. Avec un peu d'imagination, les américains ont transposé ce conte de fées dans un campus. Venez le découvrir...

L'histoire de Cendrillon a déjà été racontée des dizaines de fois, mais celle-ci sera particulière car ce sera sous forme de film, qui sortira le 16 juillet aux States, et les acteurs seront excellents ! Il y en aura pour tous les goûts !

Tout d'abord, Cendrillon sera joué par une super chanteuse et actrice des temps modernes, j'ai nommé : Hilary Duff. C'est vrai que c'est peut-être une chanteuse un peu trop stéréotypée pour les ados de notre société mais elle sait bien jouer la comédie comme tout le monde a pu le constater dans Lizzie Mcguire à ses débuts et par la suite dans de longs métrages. Toutes les filles mal dans leur peau l'envie car elle est jeune, belle, elle possède le succès et en plus, en plus elle a déjà tourné avec le super beau gosse Tom Welling dans la production Treize à la douzaine qui réunissait une belle brochette d'acteurs célèbres ! Dans ce conte de fées, elle va aussi donner la réplique au génial, géant, sublimissime Chad Michael Murray ! La veinarde ! Enfin bon, tout ça pour dire que les garçons qui seraient réticents pour emmener leur petite amie voir ce film, il y aura une jolie fille pour vos beaux yeux !

Comme je le disais plus haut, le prince charmant sera interprété par Chad Michael Murray. Autant vous dire qu'il y sera très convaincant! Pour celles d'entres vous qui ne connaitrais pas ce garçon, sachez qu'il a fait une apparition dans Dawson sous le nom de Charlie et dans Gilmore Girls sous le nom de Tristan. J'ai été voir la bande-annonce sur le site officiel du film, acinderellastory.com. La bande-annonce est en version originale, mais lorsqu'on entend la voix de Chad, je peux vous dire qu'on ne le regrette pas! Il est jeune en plus! il va avoir 23 ans le 24 août. Et je ne lui connaît aucune petite amie! Ca s'était juste pour vous faire espérer un peu car l'espoir fait vivre...

En conclusion, toujours d'après la bande-annonce, ce film promet quelques passages comiques et ce conte de fées promet d'être innovant même si la trame de l'histoire sera toujours la même. Enfin, il y a quelques petits détails qui changent et c'est très amusant (dans l'extrait en tout cas !). Voilà, je crois que j'ai tout dit ! Ah non, un dernier petit détail : si mes sources sont exactes, il ne sortirai que le 22 décembre en France ! Prenez votre mal en patience...